

NOTICIAS PARROQUIALES



to muy numeroso a pesar del concierto que más tarde se celebraría en la Plaza de España. Pedro Pablo Hervás, profesor de estos alumnos escribió en su cuenta de Facebook "Fin de curso en Herencia con un precioso concierto de mis alumnos, que este año se lo han currado como nunca. No puedo sentirme más orgulloso de ellos! Gracias a Julián y Alberto por seguir apostando por esta escuela que a la vista está, ha dado sus frutos".

NUEVOS DIÁCONOS PARA EL SERVICIO DE LA IGLESIA

La Iglesia en Ciudad Real vivió el pasado sábado 3 de



julio la ordenación de diáconos de tres jóvenes adultos de nuestro Seminario Diocesano: Abel Fuentes Pintado, Francisco José García-Casarrubios Poveda y Pablo Cornejo Martínez. Los tres jóvenes diáconos han pasado por la parroquia de Herencia en su preparación pastoral para el ministerio. Abel, Fran y Pablo seguirán en sus respectivos destino pastorales en el Valle de Alcudia, en Tomelloso y en Argamasilla de Alba respectivamente hasta que reciban el Orden Sacerdotal.

ACTOS EN HONOR DE SAN CRISTÓBAL

Por segundo año consecutivo los actos de la Her-



mandad de San Cristóbal tuvieron que resumirse a los actos religiosos dentro del templo parroquial. Aunque las normas sanitarias se han relajado, la Iglesia no ha movido un ápice la normativa interna de la misma, entre ellas, lo relacionado con las procesiones y actos multitudinarios. Por esto, un año más los actos en honor al patrono de los conductores, San Cristóbal, estuvieron reducidos a los actos religiosos. Un triduo preparatorio en su honor del 7 al 9 de julio y la propia función dedicada a San Cristóbal que se celebró el domingo 10 de julio a las 8 de la tarde. Para devoción de los fieles, la imagen de San Cristóbal estuvo en la parroquia desde el pasado 3 de julio.

BALANCE FINAL DE MANOS UNIDAS EN EL ARCI-PRESTAGO MANCHA NORTE

El proyecto de Manos Unidas este curso 2020-21 que sumió el Arciprestazgo de Mancha Norte iba dirigido a la comuna de Bembereké, al norte de Benín, África. Desde hace años, las Dominicas de la Anunciata llevaban a cabo el programa de animación y formación de mujeres en derechos básicos, salud, higiene, con el fin de que encuentren su lugar en la sociedad y puedan tomar decisiones frente a una tradición fuertemente dependiente del varón. De estos grupos de formación se han generado diferentes iniciativas como la creación de cooperativas agrícolas. Son mujeres del ámbito rural, mayoritariamente analfabetas,